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就業相談会の
参加予約について

　新型コロナウイルス感染防止の観点から、しばらくの間、就業相談会が予約制となります。
ご希望の方は、予め事務局までご連絡のうえお越しいただくよう、よろしくお願いいた
します。

●地域班長委嘱
　（任期 令和５年３月31日まで）
　向山　美佐雄 
　（忠生地区　小山田桜台）

●地域副班長委嘱
　（任期 令和５年３月31日まで）
　満山　正広
　（忠生地区　木曽西２～４丁目・木曽町）

人事（敬称略） 訃報（11、12月受付分）

佐藤　興一 様

謹んでお悔やみ申し上げます。　

お詫び 　『銀齢だより』2022年１月号（No.249） P３　「町田市議会議長」　年頭のあいさつで、12月22日付けで議長を
辞職された熊沢あやり議員の挨拶文を、町田市議会議長からの挨拶として掲載致しました。お詫び致します。

理 事 会 報 告
◆令和３年度  第９回臨時理事会    開催日　令和３年12月16日（木）開催

付議事項：第１号議案　会員の入会承認について
　　　　：第２号議案　令和４年度シルバー単価について
　　　　：第３号議案　「事務費規程」附則の改定(案)について

１．理事会付議事項（下記議案についてオンライン会議開催、承認・了承されました）

◆令和３年度  第10回臨時理事会    開催日　令和４年１月14日（金）開催

付議事項：第１号議案　会員の入会承認について
１．理事会付議事項（下記議案についてオンライン会議開催、承認・了承されました）

◆令和３年度  第９回定例理事会    開催日　令和３年12月27日（月）開催

付議事項：第１号議案　会員の入会承認及び退会について
　　　　：第２号議案　令和３年11月分事業実施状況報告について
報告事項：報告第１号　地域副班長の委嘱について

１．理事会付議事項・報告事項（下記議案、報告事項ともに承認・了承されました）

２．諸報告

会　　長 ・12月６日第７ブロック会長・副会長会が開催された。会員数・実績共、多くのセンターで昨年を上回った。
・年末に主な契約先企業へ謝意を伝えるためご挨拶に行った。

常 務 ・12月23日の役員専門委員会合同会議で出された今年度の残っている課題に対して、年明けから対応する。
・タスクフォースについても、１月以降、地区ごとに組織できるよう整備していく。

◆令和３年度  第10回定例理事会    開催日　令和４年１月31日（月）開催

付議事項：第１号議案　退会について
　　　　：第２号議案　令和３年12月分事業実施状況報告について
　　　　：第３号議案　特定費用準備資金等取扱規則の制定（案）について
　　　　：第４号議案　社会奉仕活動「小学校児童の見守り」の承認について
報告事項：報告第１号　地域班長の委嘱について

１．理事会付議事項・報告事項（下記議案、報告事項ともに承認・了承されました）

２．諸報告

会　　長 ・３月に計画していた交流まつり開催をコロナ禍で次年度に延期する。
・事業および会員拡大のため、鶴川地区にTASKチームの構築について検討する。

常 務
・４月１日からの入会者のうち、12月から１月の間に未就業だった会員が、222名いた。12月から１月の間

は、公園除草やまちだの教育の配布に参加していた方も含まれているが、60代も多く、他で就業しながら
も土日のみシルバーで就業したいとの希望に応えられる組織にならないといけない。

副 会 長 ・会員の傷害事故が増加、会員の安全確保のため注意を喚起してください。

自転車をご利用の方へ！
　自転車による事故が例年、多数発生しております。また自転車
損害賠責保険への加入も義務化されています。会員の皆さまは

「サイクル安心保険」に任意で加入（年間 1,670円～）できますの
で、是非ご利用ください。なお加入用パンフレットはセンター窓口
でお渡しいたします（申込みはご自身で行っていただきます）。

2022年度  会費について

　2022年度会費を、口座引落し手続きされて
いる方は、４月22日に口座引落しされます。
手続きをされていない方の会費の納入期限は、
６月末日までとなっています。期日までに納
入してください。

年会費はゆうちょ銀行口座からの
自動引き落としにご協力ください

　手続きは初回だけで、次回からは出向く手間なく
納入できます。
　手数料（54円）はセンターが全額負担致します。
是非３月25日までに事務局へお申込みください。

「新しい生活様式」の実践
年末年始から、あっという間に、昨年夏の

感染者の最高数を突破する事態になり、１月
後半には34都道府県に、まん延防止等重点
措置が適用されています。

80％を超える高齢者が、ワクチンの２回
目接種を完了していますが、ワクチン接種を
受けていない保育園児から家族に感染が広が
り、会食や休憩室での「マスクを外した状態
での会話」が感染の原因と言われています。

感染は止めるが、社会活動は止めないと言
われていますが、高齢者は普段の飲み会や忘
年会、新年会も自粛しており、就業も「まだ
やめておきます」や「家族が反対するので」
と、それこそ就業も自粛傾向が続いている会
員も多くおります。

昨年10月に講演いただいた鎌田　實医師
は、それまで健康を意識して生活してきた人
たちが、真面目に自粛を守るうちに、体を動
かすことが少なくなり筋肉の萎縮が進み、心
身の活力が低下して衰えている状態が目立つ

フレイルに陥りやすいと警告しています。
日常的に続けるのは、オミクロン株で感染

力が強くても、こまめに手洗い・手指消毒・
換気です。３密（密集、密接、密閉）を避け、
毎朝検温しながら、就業に参加し、コロナに
打ち勝つ身体をつくりましょう。

私たちは、この状況をマイナスばかりと捉
えるのではなく、新しい就業のチャンスと捉
え、保育園等への消毒実施の売込みなどをし
ていきたいと考えています。

また、昨年のワクチン接種の申込み時に
は、市役所に電話が殺到し、混乱を解消する
ために、インターネットでの申込みをサポー
トするお仕事が、シルバーに依頼されまし
た。現在の感染者の増加に、逼迫している保
健所の、サポート依頼もありました。

高齢者がいくつになっても就業することに
より、ますます、元気でいられる時間が長く
なるよう、頑張っていきましょう。

（常務理事　西原 数子）
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▲12,328（▲14.3%）
▲6,850（▲  1.0%）
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▲1,132

78 
82 

111 
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トするお仕事が、シルバーに依頼されまし
た。現在の感染者の増加に、逼迫している保
健所の、サポート依頼もありました。

高齢者がいくつになっても就業することに
より、ますます、元気でいられる時間が長く
なるよう、頑張っていきましょう。

（常務理事　西原 数子）
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1,956
912

2,868

33
19
52

１. 会員登録状況（令和３年 12 月末日現在） 単位：人

10月末
会員数

12月末
会員数

入会員数
11月

前年
同月比

退会員数

21
7

28

12月
11
4

15

12月
10
2

12

11月
1,989

932
2,921

▲52
▲37
▲89

76,657
59,439

571,569

▲3,255（▲  3.5%）
▲12,328（▲14.3%）
▲6,850（▲  1.0%）

1,692
1,544
2,110

58.2 
52.9 
72.2 

２．事業実績 ３． 派遣事業

配分金
5,681
4,211

33,546

材料費・他
6,544

10,447
53,467

事務費
88,882
74,097

658,582

合　計
就業実人員
（人）

就業率
（％）

11 月
12 月

当期累計

3,711 
3,673 

29,643 
▲8,718

564 
544 

4,380 
▲1,132

78 
82 

111 
▲39

832 
829 

6,803 
▲3,152

11 月
12 月

当期累計
前年同期比

賃金
（千円）

手数料
（千円）

就業実人員
（人）

就業延人員
（人・日）

◆会員登録・事業実績（令和３年10月・11月）

（単位：千円）
前年同月比

契　約　金　額
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■リサイクルショップ
　まちエコ 小山田店が
　１月17日（月）に
　新装開店しました

■シルバー展

市が粗大ごみとして回収した家具を修理・再生し、展示販売します。ご来場をお待ちしております。

「お囃子同好会」の方がお囃子を披露し、新年のご挨拶をいたしました。

町田市シルバー人材センター会員が担っている仕事を紹介。スマートフォンをマンツーマンで学べる「なんでもスマホ相談室」
の出張相談を実施。「銀のハンドメイド」の方々が手作りの衣類などを販売しました。

町田市バイオエネルギーセンター 2F 

営  業  時  間 10:00 ～ 16:30
　　　　 　　（日曜・祝祭日を除く）
お問い合わせ（042-794-8850）新装開店！

シルバー展
開催！

１月４日（火）～７日（金）　町田市役所１Ｆ「みんなの広場」にて

班 の長 声地域

「地域班活動の未来像」に向けて、現状の
問題点などを話し合いました。

　この地区は、2021年12月現在、
男性32人・女性15人が会員です。
平均年齢は男性74.2歳・女性73.1歳・
全体73.8歳で、シルバー人材センター
会員の平均より２歳ぐらい若いかとい
えます。

　班長の仕事の一つに『銀齢だより』の配付があります。
この金井２～６丁目地区も、町田に多く見られる高低差
のある地形で、トレーニングを兼ねて配付しています。
2022年１月『銀齢だより』の表紙は、原町田七福神の
写真が飾られていました。たまたま昔の仲間たちと多摩

七福神詣りを計画していましたので、なにか七福神繋が
りが感じられました。
　多摩七福神は約20kmの道を５～６時間掛けて歩き、
お神酒で喉を潤しながらの参拝でした。七福神の皆様方
には失礼かなと思い、お顔を拝見しますと皆笑顔で迎え
てくださり、いつも怒りの表情を見せておられる毘沙門
天さんさえ、ニコニコされておられ安心いたしました。

　現在のコロナ禍は、未だ収束の出口が見通せない状況
です。早く七福神に倣って笑顔になり、就業機会も増
え、安心して活動できる日を迎えたいものです。

　町田の誇る里山、小野路の春を満喫するお散歩のすすめです。まず
午前は、小野路の別所バス停から東側丘陵の桜を巡ります。
　大山と丹沢の山々、天気が良ければ富士山の眺望を背景に、ソメイ
ヨシノよりも一足早く咲く「ヤブザクラ」と黄色い菜の花畑の美しい里山が展開します。
　さらに、尾根を進み、小野路給水塔の桜と多摩丘陵の眺望が素晴らしい東光寺の桜（共にソメイヨシノ）を巡り、
再び、別所バス停へ戻ります。次に、西側丘陵の畑地を進み、妙桜寺・恵泉女学園大学から一本杉公園への桜並木

（ソメイヨシノ）を堪能したら、小野路宿里山交流館に向かい、昼食は名物「うどん定食」を食べましょう。
　午後からは、小野路城址斜面に咲く、小さい「ヤブザクラ」を見ます。多摩丘陵のみに分布する郷土樹種です。
　次に、五反田谷戸の「畔桜」を見るために尾根を下ります。樹齢200年と言われる老桜（ヤマザクラ）です。昔なが
らの田んぼの畔に、太く咲く老桜の風景が、藤沢周平の時代劇「蝉しぐれ」のロケーションに使われました。幹の太
い老木ですが、桜の花は若々しく、いつまでも、そっと静かに見守っていきたい老桜です。
里山ウォーク、「みどりのゆび」ガイド　田邉 博仁　　　　　　 お問い合わせ：小野路宿里山交流館（042-860-4835）

鶴川地区　金井２～６丁目班  長谷川 二朗 さん

七福神に倣って笑顔の活動を

＝「小野路宿里山交流館桜ガイドウォーク」から＝

お散歩のすすめ
はる　うらら

五反田谷戸の畔桜（ヤマザクラ）

小野路ヶ丘（栗ヶ沢）のヤブザクラ 東光寺のソメイヨシノ小野路城址のヤブザクラ
（マメザクラとエドヒガンの種間雑種）

出席者数（出席率）

17（77%)

23（64%)

22（79%)

各地域
出席状況

地区名

忠生

南

鶴川

実施日

‘21 年 12 月 28 日（火）

‘21 年 12 月 28 日（火）

‘22 年  1 月 17 日（月）

地域班長意見交換会

南地区

フラッシュニュース

（4） 2022年（令和４年）３月	 銀	齢	だ	よ	り	



■リサイクルショップ
　まちエコ 小山田店が
　１月17日（月）に
　新装開店しました

■シルバー展

市が粗大ごみとして回収した家具を修理・再生し、展示販売します。ご来場をお待ちしております。

「お囃子同好会」の方がお囃子を披露し、新年のご挨拶をいたしました。

町田市シルバー人材センター会員が担っている仕事を紹介。スマートフォンをマンツーマンで学べる「なんでもスマホ相談室」
の出張相談を実施。「銀のハンドメイド」の方々が手作りの衣類などを販売しました。

町田市バイオエネルギーセンター 2F 

営  業  時  間 10:00 ～ 16:30
　　　　 　　（日曜・祝祭日を除く）
お問い合わせ（042-794-8850）新装開店！

シルバー展
開催！

１月４日（火）～７日（金）　町田市役所１Ｆ「みんなの広場」にて

班 の長 声地域

「地域班活動の未来像」に向けて、現状の
問題点などを話し合いました。

　この地区は、2021年12月現在、
男性32人・女性15人が会員です。
平均年齢は男性74.2歳・女性73.1歳・
全体73.8歳で、シルバー人材センター
会員の平均より２歳ぐらい若いかとい
えます。

　班長の仕事の一つに『銀齢だより』の配付があります。
この金井２～６丁目地区も、町田に多く見られる高低差
のある地形で、トレーニングを兼ねて配付しています。
2022年１月『銀齢だより』の表紙は、原町田七福神の
写真が飾られていました。たまたま昔の仲間たちと多摩

七福神詣りを計画していましたので、なにか七福神繋が
りが感じられました。
　多摩七福神は約20kmの道を５～６時間掛けて歩き、
お神酒で喉を潤しながらの参拝でした。七福神の皆様方
には失礼かなと思い、お顔を拝見しますと皆笑顔で迎え
てくださり、いつも怒りの表情を見せておられる毘沙門
天さんさえ、ニコニコされておられ安心いたしました。

　現在のコロナ禍は、未だ収束の出口が見通せない状況
です。早く七福神に倣って笑顔になり、就業機会も増
え、安心して活動できる日を迎えたいものです。

　町田の誇る里山、小野路の春を満喫するお散歩のすすめです。まず
午前は、小野路の別所バス停から東側丘陵の桜を巡ります。
　大山と丹沢の山々、天気が良ければ富士山の眺望を背景に、ソメイ
ヨシノよりも一足早く咲く「ヤブザクラ」と黄色い菜の花畑の美しい里山が展開します。
　さらに、尾根を進み、小野路給水塔の桜と多摩丘陵の眺望が素晴らしい東光寺の桜（共にソメイヨシノ）を巡り、
再び、別所バス停へ戻ります。次に、西側丘陵の畑地を進み、妙桜寺・恵泉女学園大学から一本杉公園への桜並木

（ソメイヨシノ）を堪能したら、小野路宿里山交流館に向かい、昼食は名物「うどん定食」を食べましょう。
　午後からは、小野路城址斜面に咲く、小さい「ヤブザクラ」を見ます。多摩丘陵のみに分布する郷土樹種です。
　次に、五反田谷戸の「畔桜」を見るために尾根を下ります。樹齢200年と言われる老桜（ヤマザクラ）です。昔なが
らの田んぼの畔に、太く咲く老桜の風景が、藤沢周平の時代劇「蝉しぐれ」のロケーションに使われました。幹の太
い老木ですが、桜の花は若々しく、いつまでも、そっと静かに見守っていきたい老桜です。
里山ウォーク、「みどりのゆび」ガイド　田邉 博仁　　　　　　 お問い合わせ：小野路宿里山交流館（042-860-4835）

鶴川地区　金井２～６丁目班  長谷川 二朗 さん

七福神に倣って笑顔の活動を

＝「小野路宿里山交流館桜ガイドウォーク」から＝

お散歩のすすめ
はる　うらら

五反田谷戸の畔桜（ヤマザクラ）

小野路ヶ丘（栗ヶ沢）のヤブザクラ 東光寺のソメイヨシノ小野路城址のヤブザクラ
（マメザクラとエドヒガンの種間雑種）

出席者数（出席率）

17（77%)

23（64%)

22（79%)

各地域
出席状況

地区名
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専門委員会活動

昨年６月、広報活動委員会からお誘いをいた
だき、全く未知の分野ながら末席を汚すことに
なりました。『銀齢だより』発行の一連の作業
を目の当たりにして、とても新鮮な経験をさせ
て頂いています。「アレコレ知るバ」の散歩のお
奨め、南地区に住んでいるので小野路とか知ら
ない魅力的な場所を是非訪ねてみたいです。

今回６頁掲載の「投稿募集」ですが、６年以上も
ただ『銀齢だより』を見る（読む？）だけだった
私には、こういう企画は記憶に無く、新たな発見
でした。『銀齢だより』は一方的なお知らせでは
なく、会員皆様で作る会報と言う事に合点が
いったのです。沢山の投稿をお待ちしています。

（広報活動委員　T記）　

編 集
後 記『銀齢だより』2022年１月号（No.249） P11「専門委員会活動特集」で記載内容に誤りがありましたので、お詫びして訂正致します。

・委員会名　（誤） 適性就業委員会　→　（正） 適正就業委員会
・３項　請負・委任であることの判断基準（ガイドライン）　
　（誤） ⑥発注者の就業規則、服務規則などの遵守を会員に義務付けしているもの
　（正） ⑥発注者の就業規則、服務規則などの遵守を会員に義務付けしているものでないこと

お
詫
び
と
訂
正

就
業
拡
大
委
員
会

「就業相談」
実施：毎月第２・第４木曜日
場所：シルバー人材センター３階講習室
時間：午後１時30分～午後４時
＊面接前に、２階事務所にて会員登録カードを貰って準

備お願い致します。
　就業に関する相談を伺います。是非お越しください。
「Smile to Smile」でも最新の就業情報を確認できま
す。ご活用ください。

「一人一紹介運動」にご協力を!!
　全地域90班の会員の方々にお願いします。
　地域における会員の自発的な就業開拓活動となり
ます。コロナ禍で身動きできない状況下で、自立心が
奪われがちですが、シルバーが得意としている各種仕事
を会員の皆さまが、ご近所の方々に「感染対策就業励行」

「安くて良い仕事」「納期厳守」の声掛けをお願いし、
受注に繋げて頂くようお願い致します。
　現況に負けない意欲を増強させましょう。

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
委
員
会

ボランティア、最初の一歩！！ 
成熟した社会、心豊かな社会の証は、いろいろあると

思いますが、一つはボランティアに参加する人が多い、
もう一つは社会貢献としての寄付をする人が多いという
ことが言えるのではないかと思います。

ボランティアができる人というのは、一般的には、ま
ず心身ともに健康であること、経済的に汲々としていな
いこと、ボランティアができる時間があること等の条件
が整っている人でしょうから幸せな人だと思います。

そういう意味で、ボランティアは幸せのお裾分けだと
思います。

少しでも人の役に立ちたいと思っている人は、会員の
皆さんの中にもたくさんいらっしゃると思います。

ボランティアは特別な事ではありません。『銀齢だより』
１月号と一緒に配布しましたチラシに、シルバー人材
センターで実施しているボランティアと、その担当者の
名前が記載されています。お気軽にお問い合わせくだ
さい。

あかし

安
全
管
理
委
員
会

◎傷害事故が多くなっています
本年度１月末時点での事故状況をご報告いたします。

＊傷害事故：14件（転倒・転落９件、虫刺され３件、
　　　　　 熱中症・めまい１件、創傷１件）

＊賠責事故： ６件（植木の剪定１件、植栽管理２件、
　　　　　 エアコン洗浄１件、障子張り１件、建物
　　　　　  管理１件、）

◎事故を未然に防ぎましょう
＊KY（危険予知）を意識した行動を心掛け、事故防止

に努めてください。
＊安全就業に関する講習会等への積極的な参加をお願

いします。

＊自転車運転中の事故が発生しています。経路途上の交通
ルール・マナーを守り、安全運転を心掛けましょう。

◎季節の変わり目に警戒ください
＊日照時間が変わってきています。特に夕暮時は事故

リスクが増加するため、自転車の運転や歩行時の転
倒事故に注意してください。

＊冬期や春先はまだ寒いため着膨れになり、体の柔軟
性に欠けます。作業前に準備体操をして体をほぐし
ましょう。新型コロナウイルスから解放されない
日々が続きますが、マスクの着用や手洗い・消毒の
徹底など、引続き感染症対策を徹底し、コロナ禍を
乗り越えましょう。

広
報
活
動
委
員
会

◎銀齢だより 「アレコレ知るバ」 にご投稿ください
　会員の皆さまの人生体験から「心に残る思い出の街
は！」、「私の大事な宝もの！」、「趣味で集まる同好会」、

「ワン・ニャンペットと私」、「愛読書」、「孫の楽しい成
長！」など、様々な”声“をお聞かせください。投稿をお
待ちしております。　
１．投稿方法
　　事務所に持参するか郵送、またはFAXにて投稿くだ

さい。
　　特に期日は設けておりませんが、受付したタイミング

によっては、掲載時期がずれる場合があります。
２．投稿概要
　　400字程度（写真挿入含む）、手書きまたは、電子

データでの投稿をお願いします。
　　問い合わせする場合がありますので、会員番号、連

絡先、氏名を必ず記載してください。
　　いただいた原稿は返却いたしませんので、ご了承く

ださい。　
　　また誹謗中傷する記事や、内容に不適切な表現が

含まれている場合、掲載いたしませんのでご了承くだ
さい。　

◎「交流まつり」の延期について
　３月に計画しておりました「交流まつり」は、コロナ感
染の再拡大に伴い、参加者の安全を確保することができな
いため、３月での開催を見送ることになりました。
　先の見通しがつき辛い日が続きますが、いつかは笑顔
で開催できる日が来るものと信じております。その時に
は改めましてご案内致します。

し

　

コロナ禍に明け暮れた令和３年度も年度末を迎
えようとしています、総務委員会も年度の活動総
括をしなければならない時節になりました。

当委員会は、昨年６月新たなメンバーでスター
トを切りました。

委員会の所掌などの情報共有を手始めに、まず
は『入会説明会の対応に関すること』の準備・運営
手順などの確認作業を始めた矢先、コロナ禍第５
波の真っ直中へ。その影響でわくわくプラザは使
用休止となり、入会希望者への入会ご案内も予定
どおり進めるのが厳しい状況になりました。　

そこで当センターの生立ち、諸制度に精通して
いる事務局と協議検討をし、入会説明会は継続す
る方向づけをしました。

具体策は
　①感染対策の基本「検温・マスク着用・指手消

毒・窓開けによる換気・使用後の机、椅子の
消毒」の徹底。

　②極少人数に絞った説明会とする。
　③センター概要の口頭による説明を避ける。
の三点とし、受付には検温器、手指消毒アルコー
ル設置。会場は知る場など小会議室にし、複数回
実施。センター概要説明は急遽事務局に説明用動
画の作成をお願いし、その動画を視聴して頂くこ
とに致しました。ついては動画視聴のためにマッ
クスハブ（大型液晶ディスプレー付パソコン）を
導入しました。

また、コロナ禍での説明会にご参加の後、入会
手続きなどの当センターへの再来訪を避けるため、
説明会終了後に入会手続きを可能とする事務局体
制を整えて頂きました。

この体制は現在も継続しています。
結果（１月末現在）、月例説明会８回、出張説明

会・職群限定説明会各１回、臨時説明会延べ31回
（15日）を実施し、説明会参加者は男性216名、
女性148名、合計364名になっています。

また入会者は男性211名、女性119名、合計
330名の新会員を迎えています。

残り２カ月間、多くの説明会へのご参加と新た

な仲間が増えることを願い、現体制での入会説明
会を継続する予定にしています。

コロナ禍の早期鎮静化を願いつつ、他の専門委員
会との情報共有を図りながら、滞ることなく今でき
る事業を着実に進めていきたいと考えています。

会員の皆さまの尚一層のご支援をよろしくお願
い致します。

春の足音が聴こえ始めました。今一度コロナウ
イルス感染対策の確認とご自愛をお願い致します。

総務委員会

専門委員会活動特集
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専門委員会活動

昨年６月、広報活動委員会からお誘いをいた
だき、全く未知の分野ながら末席を汚すことに
なりました。『銀齢だより』発行の一連の作業
を目の当たりにして、とても新鮮な経験をさせ
て頂いています。「アレコレ知るバ」の散歩のお
奨め、南地区に住んでいるので小野路とか知ら
ない魅力的な場所を是非訪ねてみたいです。

今回６頁掲載の「投稿募集」ですが、６年以上も
ただ『銀齢だより』を見る（読む？）だけだった
私には、こういう企画は記憶に無く、新たな発見
でした。『銀齢だより』は一方的なお知らせでは
なく、会員皆様で作る会報と言う事に合点が
いったのです。沢山の投稿をお待ちしています。

（広報活動委員　T記）　

編 集
後 記『銀齢だより』2022年１月号（No.249） P11「専門委員会活動特集」で記載内容に誤りがありましたので、お詫びして訂正致します。

・委員会名　（誤） 適性就業委員会　→　（正） 適正就業委員会
・３項　請負・委任であることの判断基準（ガイドライン）　
　（誤） ⑥発注者の就業規則、服務規則などの遵守を会員に義務付けしているもの
　（正） ⑥発注者の就業規則、服務規則などの遵守を会員に義務付けしているものでないこと

お
詫
び
と
訂
正

就
業
拡
大
委
員
会

「就業相談」
実施：毎月第２・第４木曜日
場所：シルバー人材センター３階講習室
時間：午後１時30分～午後４時
＊面接前に、２階事務所にて会員登録カードを貰って準

備お願い致します。
　就業に関する相談を伺います。是非お越しください。
「Smile to Smile」でも最新の就業情報を確認できま
す。ご活用ください。

「一人一紹介運動」にご協力を!!
　全地域90班の会員の方々にお願いします。
　地域における会員の自発的な就業開拓活動となり
ます。コロナ禍で身動きできない状況下で、自立心が
奪われがちですが、シルバーが得意としている各種仕事
を会員の皆さまが、ご近所の方々に「感染対策就業励行」

「安くて良い仕事」「納期厳守」の声掛けをお願いし、
受注に繋げて頂くようお願い致します。
　現況に負けない意欲を増強させましょう。

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
委
員
会

ボランティア、最初の一歩！！ 
成熟した社会、心豊かな社会の証は、いろいろあると

思いますが、一つはボランティアに参加する人が多い、
もう一つは社会貢献としての寄付をする人が多いという
ことが言えるのではないかと思います。

ボランティアができる人というのは、一般的には、ま
ず心身ともに健康であること、経済的に汲々としていな
いこと、ボランティアができる時間があること等の条件
が整っている人でしょうから幸せな人だと思います。

そういう意味で、ボランティアは幸せのお裾分けだと
思います。

少しでも人の役に立ちたいと思っている人は、会員の
皆さんの中にもたくさんいらっしゃると思います。

ボランティアは特別な事ではありません。『銀齢だより』
１月号と一緒に配布しましたチラシに、シルバー人材
センターで実施しているボランティアと、その担当者の
名前が記載されています。お気軽にお問い合わせくだ
さい。

あかし

安
全
管
理
委
員
会

◎傷害事故が多くなっています
本年度１月末時点での事故状況をご報告いたします。

＊傷害事故：14件（転倒・転落９件、虫刺され３件、
　　　　　 熱中症・めまい１件、創傷１件）

＊賠責事故： ６件（植木の剪定１件、植栽管理２件、
　　　　　 エアコン洗浄１件、障子張り１件、建物
　　　　　  管理１件、）

◎事故を未然に防ぎましょう
＊KY（危険予知）を意識した行動を心掛け、事故防止

に努めてください。
＊安全就業に関する講習会等への積極的な参加をお願

いします。

＊自転車運転中の事故が発生しています。経路途上の交通
ルール・マナーを守り、安全運転を心掛けましょう。

◎季節の変わり目に警戒ください
＊日照時間が変わってきています。特に夕暮時は事故

リスクが増加するため、自転車の運転や歩行時の転
倒事故に注意してください。

＊冬期や春先はまだ寒いため着膨れになり、体の柔軟
性に欠けます。作業前に準備体操をして体をほぐし
ましょう。新型コロナウイルスから解放されない
日々が続きますが、マスクの着用や手洗い・消毒の
徹底など、引続き感染症対策を徹底し、コロナ禍を
乗り越えましょう。

広
報
活
動
委
員
会

◎銀齢だより 「アレコレ知るバ」 にご投稿ください
　会員の皆さまの人生体験から「心に残る思い出の街
は！」、「私の大事な宝もの！」、「趣味で集まる同好会」、

「ワン・ニャンペットと私」、「愛読書」、「孫の楽しい成
長！」など、様々な”声“をお聞かせください。投稿をお
待ちしております。　
１．投稿方法
　　事務所に持参するか郵送、またはFAXにて投稿くだ

さい。
　　特に期日は設けておりませんが、受付したタイミング

によっては、掲載時期がずれる場合があります。
２．投稿概要
　　400字程度（写真挿入含む）、手書きまたは、電子

データでの投稿をお願いします。
　　問い合わせする場合がありますので、会員番号、連

絡先、氏名を必ず記載してください。
　　いただいた原稿は返却いたしませんので、ご了承く

ださい。　
　　また誹謗中傷する記事や、内容に不適切な表現が

含まれている場合、掲載いたしませんのでご了承くだ
さい。　

◎「交流まつり」の延期について
　３月に計画しておりました「交流まつり」は、コロナ感
染の再拡大に伴い、参加者の安全を確保することができな
いため、３月での開催を見送ることになりました。
　先の見通しがつき辛い日が続きますが、いつかは笑顔
で開催できる日が来るものと信じております。その時に
は改めましてご案内致します。

し

　

コロナ禍に明け暮れた令和３年度も年度末を迎
えようとしています、総務委員会も年度の活動総
括をしなければならない時節になりました。

当委員会は、昨年６月新たなメンバーでスター
トを切りました。

委員会の所掌などの情報共有を手始めに、まず
は『入会説明会の対応に関すること』の準備・運営
手順などの確認作業を始めた矢先、コロナ禍第５
波の真っ直中へ。その影響でわくわくプラザは使
用休止となり、入会希望者への入会ご案内も予定
どおり進めるのが厳しい状況になりました。　

そこで当センターの生立ち、諸制度に精通して
いる事務局と協議検討をし、入会説明会は継続す
る方向づけをしました。

具体策は
　①感染対策の基本「検温・マスク着用・指手消

毒・窓開けによる換気・使用後の机、椅子の
消毒」の徹底。

　②極少人数に絞った説明会とする。
　③センター概要の口頭による説明を避ける。
の三点とし、受付には検温器、手指消毒アルコー
ル設置。会場は知る場など小会議室にし、複数回
実施。センター概要説明は急遽事務局に説明用動
画の作成をお願いし、その動画を視聴して頂くこ
とに致しました。ついては動画視聴のためにマッ
クスハブ（大型液晶ディスプレー付パソコン）を
導入しました。

また、コロナ禍での説明会にご参加の後、入会
手続きなどの当センターへの再来訪を避けるため、
説明会終了後に入会手続きを可能とする事務局体
制を整えて頂きました。

この体制は現在も継続しています。
結果（１月末現在）、月例説明会８回、出張説明

会・職群限定説明会各１回、臨時説明会延べ31回
（15日）を実施し、説明会参加者は男性216名、
女性148名、合計364名になっています。

また入会者は男性211名、女性119名、合計
330名の新会員を迎えています。

残り２カ月間、多くの説明会へのご参加と新た

な仲間が増えることを願い、現体制での入会説明
会を継続する予定にしています。

コロナ禍の早期鎮静化を願いつつ、他の専門委員
会との情報共有を図りながら、滞ることなく今でき
る事業を着実に進めていきたいと考えています。

会員の皆さまの尚一層のご支援をよろしくお願
い致します。

春の足音が聴こえ始めました。今一度コロナウ
イルス感染対策の確認とご自愛をお願い致します。

総務委員会

専門委員会活動特集
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※

/CONFIDENTIAL T-

●会報ほか様々なパンフレットやチラシを封入し、データ処理後、市内５カ所の配付拠点に配達　●配付担当者が、町田青色申告会会員を訪問して、お届け

就 業 現 場 を 訪 ね て

会員から勧められた方、ご主人の仕事を引き継いだ方、教科書や書籍の仕事をしていた方、もとの仕事を
活かせるので選んだ方、講習を受けて参加の方など、様々な動機、想いを、お持ちでした。

配付物セットと配布の方々に、この仕事を選ばれた理由は……

Ａ

Ｑ

　毎月初めに、町田青色申告会会報などを会員に届ける仕事を担っている宗像さん、
木村さん他、担当の方々を訪ねました。会報とパンフレットを入れたクリア袋を
作成する方々、また青色申告会会員に配付する方々です。

「配付物セット作成は６人での流れ作業なので、細かい課題でも即時、皆で考え改善しています」 「細かく
単純な作業ですが、アットホームな雰囲気の、気持ちよい職場になっています」 「毎月３日間の仕事です
が、ここに来るのが楽しいです」 「配布先で“いつもありがとう。シルバーの仕事に繋がることもある
ね！”と、励ましていただいたこともあり、地元企業様との交流に繋がる仕事ではと思っています」

この仕事を選んで、良かったことは……

Ａ

Ｑ

町田青色申告会様の大切な冊子や書類を、毎月初めに会員の方々に迅速確実にお届けする仕事を担わせて
いただいていることに感謝したいと思います。配付予定の会報、チラシ類の受け取りと作業場への配送、
また市内13カ所の配付拠点への配送スタッフにも感謝しています。この仕事を担う私達37名も、更に力
を合わせてまいりたいと思います。

この仕事をされて、感じていることを、教えてください

Ａ

Ｑ

木村 貴美子さん
（配付担当）

宗像 尋實さん
（配付準備担当）
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